

Miguel Díaz-Canel: Cuba defenderá un espacio para el Libro



Reunión de Díaz-Canel con escritores y artistas de Cuba

La Habana, 15 mar (RHC) El presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, en un encuentro con intelectuales realizado la víspera, instó a fomentar la lectura y ratificó que la Revolución cubana siempre defenderá que haya un espacio para el libro, promesa que Fidel enunció desde muy temprano en la etapa revolucionaria, y que supo convertir en realidad.

Desde el Palacio de la Revolución el tema de la agenda en la reunión, versó sobre el estado de atención al cumplimiento de los acuerdos y planteamientos de los escritores en el IX Congreso de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac).

Se hizo un análisis de lo realizado por los escritores cubanos en tiempos de pandemia, incluida la activa

presencia de la literatura de la nación caribeña en ferias del libro internacionales y otros eventos realizados de forma virtual.

El mandatario argumentó que alrededor de la literatura se construye una forma de vida y de pensamiento y se interesó por el estado de librerías y bibliotecas e instó a promover servicios de venta y préstamo de libros a domicilio.

Al intervenir en el debate, el prestigioso escritor y etnólogo cubano Miguel Barnet trajo a colación el papel que corresponde a una crítica literaria, profunda, que la Cuba actual necesita e igualmente convocó a que la ciencia literaria, los expertos de la lengua materna ayuden en esa suerte de filtro que decante las buenas creaciones de aquellas que no lo son.

Otros intelectuales volvieron sobre esos tópicos, y también sobre la necesidad de una fuerte agencia literaria que represente a los escritores cubanos, así como la importancia de divulgar con eficacia la literatura que nace en la Isla. Igualmente se hizo referencia al universo de posibilidades que se abre para la lectura a partir del mundo virtual.

El historiador Ernesto Limia Díaz destacó la necesidad de que el país aproveche todas las oportunidades que entraña el mundo digital, e invitó a trabajar para que cada libro tenga su expresión física, y también la electrónica.

Díaz-Canel expresó que los niveles de insatisfacción existentes deben llevar a trabajar con mayor intensidad. La meta, destacó el mandatario, es sembrar la pasión por leer, y hasta por la posibilidad de escribir correctamente.

A su vez el titular de la Uneac, Luis Morlote, recordó que la agrupación aglutina a más de nueve mil creadores y tiene como razón de ser la defensa de la cultura como esencia de la nación. (Fuentes: Presidencia de Cuba/Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/250784-miguel-diaz-canel-cuba-defendera-un-espacio-para-el-libro>



Radio Habana Cuba